



Celebran que protección a postulantes sea ágil

El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, celebró que el Gobierno Federal haya eliminado el análisis de riesgo en las solicitudes de protección de candidatos en el actual proceso electoral, a fin de que la protección sea ágil y sin burocracia.

Reportaje

Entrevistado al interior del recinto legislativo de San Lázaro, Moreira también dijo que el trabajo de “El Universal” fue muy importante para visibilizar los trámites engorrosos y casos en que aspirantes era protegidos con un “botón de pánico”, así como casos en los que los escoltas abandonaban a los candidatos por las noches para ir a dormir a cuarteles alejados, debido a la falta de viáticos.

<https://www.cuartopoder.mx/nacional/celebran-que-proteccion-a-postulantes-sea-agil/488140>